

Empat Taruna Akedemi Militer Putra Daerah " Kunjungi Kodim 1006/Banjar

Maskuri - BANJAR.URBANESIA.ID

Apr 20, 2023 - 20:33



Empat Taruna Akedemi Militer Putra Daerah " Kunjungi Kodim 1006/Banjar

MARTAPURA - Taruna Akedemi Militer Asal Putra daerah Kalimantan Selatan melakukan silaturahmi bertatap muka bersama Dandim 1006/Bjr Letkol Kav Zulkifer Sembiring, S.E didampingi Pasi Log Kapten Cba Teguh Rahnus Asmara di Ruang Tamu Utama Makodim Banjar. Kamis (20/4/23)



Empat Putra Daerah Taruna Akedemi Militer TNI -AD tersebut diantaranya, Sermatutar Kav Raj Fatur Zacky Rahman asal Banjarmasin

Sermatutar Cpn Gabriel Delahoya Sinaga asal Banjarmasin, Sermatutar Czi M. Hendra Mardika asal Banjarbaru dan Koprak Taruna M. Apriza Rifqi Pamungkas asal Banjarmasin Taruna Akademi Militer.

Letkol Kav Zulkifer Sembiring mengucapkan selamat kepada siswa Taruna Akmil, atas keberhasilannya bisa lulus dan dapat mengikuti pendidikan menjadi Taruna Akmil.

“Sebagai siswa Taruna Akmil harus tetap semangat mengikuti pendidikan menjadi Siswa Taruna Akmil yang dilaksanakan selama 4 tahun, untuk perjalanan yang masih sangat panjang dalam mengikuti pendidikan di Magelang .

Dan disitulah akan dibentuk serta ditempa menjadi seorang Prajurit berjati diri sebagai tentara pejuang, tentara rakyat, tentara nasional dan tentara profesional yang mahir dalam kemampuan teknis maupun taktis militer, di dalam pendidikan kita harus mengikuti arahan dan bimbingan dari pembina, dosen, pelatih dan senior,” tutur Dandim.

Nah seperti ini merupakan kebanggaan bagi keluarga, karena menjadi seorang prajurit taruna Akmil tidak lah mudah dan ini merupakan suatu Motivasi bagi yang lain.

Dalam kesempatan tersebut Dandim 1006/Bjr Letkol Kav Zulkifer Sembiring, S.E berpesan bahwa selama melaksanakan pendidikan Taruna Akmil agar menghindari pelanggaran sekecil apapun, sehingga tidak ada permasalahan nantinya selama dan sesudah mengikuti pendidikan.

“harapannya semoga kelak bisa menjadi prajurit TNI yang baik dan dapat menjadi kebanggaan dari keluarga,” tutup Dandim.”

Sermatutar Kav Raj Fatur Zacky Rahman asal Banjarmasin mengatakan merasa senang dan bahagia dapat bersilaturahmi bersama dengan Dandim.

Alhamdulillah dalam waktu dekat kami akan segera dilantik dan menyelesaikan pendidikan di Taruna Akedemi Militer TNI AD.

Terima Kasih atas Doa dan dukungannya kepada masyarakat Kalimantan Selatan kami anak Putra daerah merasa bangga dapat menjadi Tentara Akedemi Militer " Tuturnya.(pendim1006).